

8月25日(土)
わたしの桜、元気かな?

桜の時期には市内外から多くの花見客が訪れる、大山緑地の千本桜。枯死などで減ってしまった桜を再び千本まで増やそうと、昨年・一昨年と里親を募り植樹を行いました。

この日集まつた里親の皆さんは、自分が植えた桜の木の周辺の草取りや水やり、そして公園内の清掃活動などを行ない、冬の寒さ・夏の暑さにも負けず育つ桜の成長ぶりに目を細めていました。



|| 9月1日(土) || 第31回西三河地域子ども会球技大会

西三河地域子ども会育成連絡協議会主催の球技大会(ドッジボール)が安城市体育館で行われ、高浜市からはジェネシス(男子・高取地区)、翼レッド(女子・翼地区)が参加しました。

両チーム共に熱戦を繰り広げ、男子代表チームのジネシスが準優勝を果たしました。



9月2日(日) 総合防災訓練 地区に合った対策を!

9月1日の防災の日にあわせ、市内一斉に防災訓練が行われました。今年は避難所に辿り着くまでの過程に重点を置き、市内の18町内会がそれぞれの町の特徴に見合った独自の訓練を実施しました。

中でも、海に近い田戸町・芳川町では津波発生時の避難訓練が行われ、避難先に指定された企業ビルに実際に逃げ込むなど充実した訓練を行うことができました。



9月2日(日)
市民ムービー「タカハマ物語」初公開は満員御礼!

堤幸彦氏を監修に迎え昨秋から撮影がスタートした映画タカハマ物語。ついに完成した作品の上映会を、中央公民館で行いました。3回行った上映はどの回も整理券がすべてなくなり、大盛況。初回には監修・監督・出演者が舞台挨拶を行い、客席からは大きな拍手が送られました。

次回の上映は、10月20日(土)・21日(日)に名古屋の伏見ミリオン座で行われます。詳細は公式ホームページ(<http://takahamamonomogatari.com/>)で紹介しています。

